



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27160

24/01/2018

71540

AUTOR/A: ARÉVALO CARABALLO, María Teresa (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la cuestión planteada por Su Señoría se informa que la Sociedad Estatal Loterías y Apuestas del Estado (SELAE) tiene un firme compromiso con la igualdad efectiva entre hombres y mujeres.

En este sentido, por primera vez en los 70 años de historia de “La Quiniela”, el pasado mes de octubre se incorporaron partidos de la Liga Femenina. En esta temporada, como principal novedad, se han incluido partidos de dicha competición en las jornadas del 1 y 8 de octubre y 12 de noviembre y, además, en la jornada de la Semana de la Mujer 7 de los 15 partidos de la jornada pertenecieron a la Liga Femenina, por lo que la inclusión de dichos partidos en “La Quiniela” tiene el objetivo de reconocer el importante papel de la Liga Femenina en nuestro país y colaborar con su difusión.

Asimismo el compromiso de SELAE con el deporte femenino no sólo se circunscribe al mundo del fútbol, sino que es una constante y uno de los valores de la iniciativa “Loterías con el deporte”. Así, cabe destacar que la Sociedad colabora especialmente con el deporte femenino y el deporte de base, con apoyo a las deportistas españolas a través de las diferentes federaciones, o mediante el patrocinio de Programas Asociación Deportes Olímpicos (ADO) y del Plan Apoyo al Deporte Objetivo Paralímpico (ADOP), que da soporte también a las deportistas olímpicas y paralímpicas.

Madrid, 26 de abril de 2018